

# POLITIQUE

politique.union@sonapresse.com

## Les Nations unies disposées à accompagner le Gabon

ONDOUBA'NTSIBAH  
Libreville/Gabon

L'AGENDA du chef de l'État était particulièrement chargé hier. En effet, Ali Bongo Ondimba a eu des entretiens avec plusieurs personnalités. Toutes les rencontres se sont déroulées au palais de la présidence de la République. Parmi les hôtes du chef de l'État, le Coordonnateur-résident du système des Nations unies dans notre pays, Stephen Jackson, le directeur général de l'Agence nationale de l'aviation civile (ANAC), Arthur Nkoumou Delaunay, et le président de la Fédération inter-

nationale de football association (FIFA), Gianni Vincenzo Infantino (lire le Fait du Jour). Les échanges entre le diplomate onusien et le président de la République ont essentiellement porté sur "l'urgence de mettre en œuvre des actions concrètes pour l'amélioration des conditions de vie des populations gabonaises". Occasion pour Stephen Jackson, très actif ces derniers temps, d'exprimer la volonté de l'Organisation des Nations unies d'accompagner le Gabon dans ce processus. Cela en donnant une plus grande lisibilité aux projets en cours... Pour sa part, le patron de l'ANAC

est allé faire au numéro un gabonais, le point de la situation quant à l'audit effectué par les experts de la Commission européenne sur le domaine de l'aviation civile au Gabon. Arthur Nkoumou Delaunay, a dit à son hôte que cet audit a permis à notre pays d'être retiré de la liste noire sur laquelle il avait été inscrit depuis 2008. Par rapport à ce secteur, il y a lieu de rappeler que les instances internationales ont dernièrement reconnu et salué les efforts accomplis par le Gabon. Une reconnaissance qui avait du reste été sanctionnée par un prix.



Poignée de main entre Ali Bongo Ondimba et Stephen Jackson.

## Nkoghe Bekale au forum de la paix et du développement durable

Martina ADA METOULE  
Libreville/Gabon

DEPUIS hier, le chef du gouvernement, Julien Nkoghe Bekale, prend part à la première édition du forum s'Assouan (Egypte) pour la paix et le développement durable. Un rendez-vous continental auquel participent plusieurs chefs d'Etat et de gouvernement. C'est l'ensemble des menaces auxquelles l'Afrique fait face qui a commandé lesdites assises. Il s'agit entre autres des conflits armés, le terrorisme, la piraterie maritime, la prolifération des armes, le chômage des jeunes, la justice sociale, et les défis à relever qui sont d'ordre sécuritaire et environnemental. A ce titre, le président égyptien par ailleurs président en exercice de l'Union africaine (UA), Abdel Fatah Al Sissi, a invité les dirigeants du continent au dialogue. Ce, dans le but de trouver des "solutions africaines aux problèmes africains". Lequel dialogue se tiendra également avec tous les acteurs régionaux et internationaux, les responsables politiques, les institutions financières, la société civile et le secteur privé. Sur la base du thème retenu, "L'Afrique que nous voulons : paix, sécurité et développement durable", le chef de l'Etat égyptien et le secrétaire général des

Nations unies, Antonio Guterres, prononceront leurs allocution. Julien Nkoghe Bekale, participera à plusieurs sessions dont une table ronde sur la nécessité de donner l'opportunité aux femmes de contribuer davantage et de faire entendre leur voix sur les questions de paix et de sécurité. Aussi, en marge de ces assises, recevra-t-il diverses personnalités politiques ainsi

que des opérateurs économiques égyptiens. Soulignons que la tenue de ce forum rentre dans le cadre de la vision et du plan d'action de l'Agenda 2063, cadre de la transformation souhaitée par les Etats membres de l'UA. Tout comme il marque les efforts déployés pour un développement durable et le renforcement de l'intégration de l'unité africaine.



Le Premier ministre Julien Nkoghe Bekale a été accueilli à son arrivée par le ministre égyptien du Logement Assem El Gazzar.

**LE CADEAU DE FIN D'ANNÉE**  
FÉLICITATIONS AUX CINQUIÈMES GAGNANTS  
DU 02 AU 08 DÉCEMBRE 2019

GAGNANT DE 1 000 000 FCFA
ANTSAMATH ARNAUD CEDRICK

**GAGNANTS DE 200 000 FCFA**

1. ALUHONOU AUGUSTIN
2. NZAMBE KOMBI SYLVAIN
3. KOUBELI DORETTE ENUCE
4. ESSONE DAMAS
5. YEMBIT ONDO THERY FRANCK

6. MAYOGOU M. PIERRETTE
7. NGUEMA ABESSOLO FRANKLYN
8. BOUSSENGUI DOUMBA GUYANE
9. SEGLA BERNARD
10. NDZALE ROSS VANEL

3

Millions  
par semaine

2 RAV4

Célébrez déjà les fêtes de fin d'année avec la Super Tombola de Gabon Telecom! 3 000 000 F à gagner chaque semaine par tirage au sort : 10 gagnants de 200 000 F et 1 gagnant de 1 000 000 F; gagnez aussi 2 merveilleuses RAV4 lors du tirage final. Il suffit simplement de recharger au moins 1 000 F de crédit ou activer 1 000 F de forfaits internet. Plus vous activez vos forfaits ou rechargez le crédit, plus vous augmentez vos chances.